

2022年2月7日

各位

株式会社リフシア

代表取締役 加藤 順一

新型コロナウイルス感染判明にともなうご報告【第2報】

当社が運営する「リフシア鶴沼海岸（ショートステイ）」において新たな感染が判明しましたのでご報告いたします。

保健所の指導の下で感染対策を行ってまいりましたが、その後2月3日（木）～2月6日（日）お客様3名の新型コロナウイルス感染が判明いたしました。複数名の方の感染を受けて、クラスターの発生が確定しました。

事業所内はゾーニングの対応をしており、職員はガウン・手袋・マスク・ゴーグルを装着して介護に入るなど感染予防対策をとっているため、濃厚接触の非該当です。

ご利用中のお客様6名が濃厚接触者に特定されたため、現在居室内において7日間の行動規制をお願いしています。

この度、新型コロナウイルス感染症に罹患された皆さまには心よりお見舞い申し上げます。

また、お客様ならびに関係者の皆さまには、ご心配とご迷惑をおかけすることになり深くお詫び申し上げます。

これからも私たちは、保健所ならびに関係機関と連携し、早期収束を目指してまいります。お客様、職員の安全を最優先して感染対策を徹底してまいりますので、今後とも宜しくお願い致します。

本件に対するお問い合わせ先 株式会社リフシア

リフシア鶴沼海岸（ショートステイ）

管理者 板倉 めぐみ

0466-30-1414

2022年2月2日

各位

株式会社リフシア

代表取締役 加藤 順一

新型コロナウイルス感染判明にともなうご報告

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

去る1月26日(水)、県が行うPCRの定期検査に於いてリフシア鶴沼海岸ショートステイ職員1名の陽性が確認されましたので、その後の状況をご報告いたします。

今回の件で保健所から濃厚接触者は特定されませんでした。念のため職員全員と希望されたお客様にPCR検査を行い、1月28日(金)全員陰性と判定されました。

その後1月29日(土)、30日(日)、お客様2名に発熱症状があり、PCR検査の結果陽性と判明しました。また濃厚接触者となり自宅待機していた職員7名の内1名も、2月2日(水)に陽性が判明し、引き続き自宅療養を行っています。陽性となった2名のお客様に関しましても、快方に向かっている様子です。

その他のお客様、職員は濃厚接触の非該当となりましたので、現在は収束に向かっております。

この度、新型コロナウイルス感染症に罹患された皆さまには心よりお見舞い申し上げます。また、急なサービス調整にご協力いただいたお客様、居宅介護支援事業所、サービス事業所の皆さまにはご不安とご迷惑をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。これからも保健所ならびに関係機関と連携し、お客様、職員の安全を最優先して感染対策を徹底してまいりますので、今後とも宜しくお願い致します。

本件に対するお問い合わせ先 株式会社リフシア

リフシア鶴沼海岸(ショートステイ)

管理者 板倉 めぐみ

0466-30-1414